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Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 
 
der Bürgerverein Salbke hat sich jüngst mit dem Zustand der Friedhofskapelle Salbke 
beschäftigt. Demnach wurde die Kapelle nach einer Begehung im Frühjahr vergangenen 
Jahres , bei der erhebliche Baumängel festgestellt wurden, gesperrt. Die Entscheidung, ob ein 
Abriss oder Neubau erfolgen soll, würde die obere Denkmalschutzbehörde entscheiden. Wann 
dies passiere, sei nicht bekannt. 
 
Ich bitte Sie, mir nachstehende Fragen schriftlich zu beantworten: 
 
1. Ist Ihnen die beschriebene Situation bekannt? 
2. Treffen die Aussagen zu? 
3. Wie ist der gegenwärtige Bearbeitungsstand? 
4. Wann ist eine Entscheidung über Abriss und Neubau oder denkmalschutzgerechte 

Sanierung zu erwarten? 
5. Wann kann mit einer Realisierung gerechnet werden? 
6. Wie hoch werden die zu erwartenden Kosten veranschlagt? 
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